















Nuestros emigrados en Burdeos

SIN DIOS Y SIN PATRIA

De los 30.000 emigrados españoles hay inscritos en el Consulado menos de 2.000. Los demás están desvinculados de España...

TITIRIMUNDI

Las señoras madrileñas se quejan unánimemente de lo mal que está el servicio doméstico, afirmando que las criadas se han puesto imposibles...

Así se expresan muchas, muchísimas señoras, añadiendo, a modo de estrambote o coletilla, el consabido tópico de que eso no ocurre más que en España...

Imaginad ahora una ciudad española de 30.000 habitantes, un Toledo, por ejemplo, sin escuelas, sin iglesias, sin curas ni maestros...

Tres sociedades han organizado estos españoles desterrados: de ellas, dos tienen carácter benéfico y la otra, simplemente deportivo...

Existe también la Cámara española de Comercio, entidad oficial de carácter económico, prestigiosa y activa...

V. GÁLLEGO



Fíjate, Paula; el Rey parece mazarabe. Sí; pero el niño... es un niño gótico.

LOS NORMALES SCHINITAS

Es tanta la abundancia, tal la insistencia de sustos y de cosas por el estilo que amargan en el mundo nuestra existencia...

El resuelve la duda que nos asedia, toda vez que las normas marca ex profeso: Son: cincuenta y tres años de vida media...

Las excavaciones alrededor de la «crópolis de Atenas». «La «crópolis de Atenas, en cuyos alrededores se van a hacer excavaciones de importancia...

Siempre en este ciclo tan fastidioso, hoy llega el obligado plato del día, y nos lo sirve Hollingwort, sabio famoso, que explica allá, en Columbia, psicología...

Usando de ese arbitrio, caros lectores, establezcámonos normas, según las cuales nos resulte evidente que esos doctores son, en definitiva, los anormales.

Se ha publicado en Nueva York una serie de artículos, firmados por Lindberg, relativos al vuelo realizado por este aviador. Y un diligente correspondiente nos hace saber que los artículos los ha escrito un periodista famoso...

«one-steep», el tango y desde luego el «charleston». «El «charleston» también, Andrea? «También. Es decir, todavía no lo domino, porque lo estoy empezando, pero en el «one-steep» dicen que estoy ¡piramidal!

MILAN, 30.—El presidente Mussolini ha dirigido una energética circular a los prefectos ordenándoles persigan y detengan a aquellos individuos que se dediquen a recaudar cantidades para hacerse regalos o que aconsejen la adquisición de revistas o libros que publiquen artículos o entrevistas del presidente.

ROMA, 30.—A propuesta del presidente del Consejo, señor Mussolini, el Rey de Italia ha firmado un decreto por el que se nombra ministro de Negocios Extranjeros a Fernando Martini.

«¿Cuales? Pues las que el propio doctor nos marca. «Y cuáles son esas normas? «¿Cuales? Pues las que el propio doctor nos marca.

ROMA, 30.—Se ha firmado un decreto concediendo el grado de general del Ejército al aviador marqués de Pinedo y el de coronel al también aviador Don Prete, que ha acompañado al primero en algunos de sus célebres vuelos.

LIMA, 30.—Nuevamente la Prensa protesta por los atropellos de que dicen ser víctimas los súbditos peruanos residentes en las provincias de Tacna y Arica.

Curro VARGAS

VIESMO

VIOSMO

LA CALLE DE LA TINTA

Habíamos recorrido todo el edificio que se halla instalado el periódico, y ya se veía el misterio Diombley, uno de los jefes de redacción del Daily Mail, nos dijo señalándonos la calle: «The street of ink».

La calle de la tinta. Uno frente a otro alzan sus enormes edificios los periódicos, y el ruido de sus rotativas enterradas en el subsuelo se confunde formando un monótono bordoneo. Cruzan en todas direcciones los camiones rotulados con los nombres de los diarios...

A media noche entráramos nosotros en la sala de máquinas del mencionado periódico. Como es diario de la mañana, en aquel momento se trabajan las ediciones de alcance para los trenes.

En la hora dicha de las doce de la noche funcionaban unas veinte de las cuarenta y dos rotativas que el periódico posee. Todo el inmenso local retumbaba con un estruendo de titanios. Los ejemplares, por un procedimiento automático, ascendían enlazados a manera de cadenas sin fin, hasta la sala de distribución, donde eran amontonados en paquetes y colocados con rapidez descomulgando sobre los camiones situados a los costados de esta sala...

Presidiendo este tránsito se advertía el orden perfecto y la organización estructurando lo que es un caos de ideas y procedimientos claros. No en vano el Daily Mail se precia de ser uno de los periódicos del mundo que mejor tiene organizados sus servicios.

Este mismo prodigio de orden se obra en la Redacción, a la que llegan constantemente mensajes de todo el mundo, los últimos latidos de la actualidad en los continentes.

La selección de noticias se impone. He ahí un trabajo anónimo que exige en quien lo realiza un cerebro equilibrado y una inteligencia superior para situarse siempre en la cumbre desde la que domine la panorámica del mundo.

Para esto se halla el archivo. El del Daily Mail consta de 250.000 fichas. El dato solicitado a la consulta hecha desde cualquier puesto del periódico es atendida al instante y enviados los informes requeridos por medio de un tubo automático que recorre la casa.

Mr. Kelly, jefe de las ediciones especiales de París y de Manchester, para satisfacer mi curiosidad requiere la carpeta referente a China. Observo la variada información recogida referente al problema chino, y luego pregunto: «¿Y la de España?»

Me la ofrecen al instante. Voy revisándola, y mis ojos no pueden ocultar la sorpresa que la lectura me produce. Al fin exclamo: «Se han equivocado ustedes. Esto no puede ser de España. Esta ficha corresponde a un país balcánico, y de antes de la guerra».

La que corresponde a nuestro país es una carpeta incendiaria: las notas recogidas sólo se refieren a sucesos ya viejos de Barcelona: explosiones de bombas y atracos. Y como datos más recientes noticias de conspiraciones, de revoluciones problemáticas, de sublevaciones imaginadas.

«España—añado—merece otros datos para hablar en su día de ella, porque es algo diferente a lo que de la lectura de esto se deduzca necesariamente. Mr. Kelly me dice: «Repáre usted en que ninguno de estos recortes guardados pertenece al Daily Mail».

Ello no basta para deshacer el error que tal ficha supone. Es preciso recitarla completamente. Y por ello prometí recurrir a quien pueda hacerlo para que facilite al Daily Mail los datos referentes a nuestra patria, que debe poseer un periódico de su importancia, un periódico que emplea en sus labores 4.000 hombres, que posee en su palacio 300 líneas telefónicas, de ellas 55 para los servicios de Bolsa; que regala anualmente centenares de miles de pesetas en premios para pruebas deportivas...

Ya en la calle la calzada trepida con las rotativas de los diarios, húmidas en el subsuelo. Siguen cruzando en todas direcciones los camiones cargados de Prensa. Mañana esta trepidación pondrá en estremecimiento millones de cerebros.

Y pienso también: el mismo fuego que aniquila y destruye, manejado por la mano sabia del orfebre, depura y ennobla. Una misma tinta puede manchar con horror o dignificar las inteligencias o darlas la dignidad y el resplandor del saber y la soberanía del pensar... «He aquí el tremendo misterio de «The street of ink»... Joaquín ARRARAS Londres, julio, 1927.

Argentina y la S. de N

El ministro de Negocios Extranjeros pide que se discuta urgentemente el reingreso

BUENOS AIRES, 30.—En la sesión de la Cámara el ministro de Negocios Extranjeros pidió que se pusiera a discusión con carácter urgente la ratificación de la adhesión de la Argentina a la Sociedad de Naciones.

La Cámara decidió que sean discutidas estas cuestiones tan pronto como haya terminado el debate entablado acerca del proyecto de ley relativo a la nacionalización de las explotaciones petrolíferas.

UN AERODROMO GINEBRA, 30.—El Comité de peritos encargado de estudiar las posibilidades de instalar un campo de aterrizaje cerca del palacio de la Sociedad de Naciones para facilitar en períodos críticos las relaciones del Consejo con Ginebra, se ha reunido en esta ciudad. Los peritos, después de haber estudiado sobre el terreno las diferentes instalaciones del aeródromo de Cointrin y haberse informado de los datos suministrados por las autoridades federales y cantonales sobre las posibilidades de mejorar el aeródromo, han estudiado la construcción de nuevas instalaciones, destinadas a completar las actualmente existentes.

El Rey de Yugoslavia irá a París

LONDRES, 30.—Comunican de Belgrado que el rey Alejandro de Yugoslavia, que ha regresado de Bucarest, después de asistir a los funerales por su padre político, ha anunciado que próximamente marchará a París.

Y EL DE BULGARIA A CECOSLOVAQUIA PRAGA, 30.—Comunican de Sofía a la «Prager Tageblatt» que el presidente Masaryk ha invitado al rey Boris a visitar el castillo de Topolitzky, durante el viaje que ha emprendido a Hungría, Austria, Francia e Italia.

Folleto de EL DEBATE

EMMANUEL SOY

LA CONFIDENTE

NOVELA

(Versión castellana de Emilio Carrascosa, expresamente hecha para EL DEBATE)

Eran las primeras horas de una bochornosa tarde de fines de mayo. Los grandes castaños de añosos y recios troncos negridos y copas frondosas y verdantes, proyectaban una grata sombra que convidaba a la apacibilidad de sesear. Una intermitente lluvia menuda, de hojaresca amarillenta y pétalos blancos o rosados, caía mansa, con lentitud, sobre el pavimento embalsado y brillante como un espejo, de la amplia terraza abierta a los cuatro vientos.

«¿Qué hace usted, señorita Andrea? ¿Qué nuevo primer se dispone usted a confeccionar con tantas cintas y tantos encajes?» preguntó curiosa una de las viejas. Estoy deseando que lo termine para contemplarlo a mi gusto. ¡Hija mía, tiene usted unas manos de hada, no se le puede negar!

«¿Es cierto?» respondió la pensionista. No se cómo me las compongo, que siempre he de estar trabajando para mis amigas. Cuando no son gaitas de novia para ellas, he de regalarles tapices de acristalación para sus nenes... Será mi sino. «¿Es que no piensa usted trabajar para sí propia? «¿Cómo? «¡Claro, mujer, para su propia casa! ¿De qué le habla usted una encantadora mujercita.

«¿Es que no piensa usted trabajar para sí propia? «¿Cómo? «¡Claro, mujer, para su propia casa! ¿De qué le habla usted una encantadora mujercita.

«¿Es que no piensa usted trabajar para sí propia? «¿Cómo? «¡Claro, mujer, para su propia casa! ¿De qué le habla usted una encantadora mujercita.

«¿Es que no piensa usted trabajar para sí propia? «¿Cómo? «¡Claro, mujer, para su propia casa! ¿De qué le habla usted una encantadora mujercita.

(Continúa...)